

Salud asegura que los plazos de la 'desfusión' «se están cumpliendo» y tratará de «acortar» lo que queda

Pilar Espejo garantiza que los pacientes no volverán a tener una cita que no sabrán «en qué hospital es» y que los traslados se harán «pensando en ellos»

:: A. SÁNCHEZ

GRANADA. La gerente del complejo hospitalario Virgen de Las Nieves, Pilar Espejo, explicó ayer a IDEAL que el Servicio Andaluz de Salud (SAS) está cumpliendo con los plazos comprometidos por escrito con las plataformas y en el BOJA y garantizó que se tratará de acortar al máximo lo que queda pendiente para que la 'desfusión' hospitalaria sea historia.

En declaraciones a este periódico, Espejo se refirió al documento hecho público por IDEAL en el que se expone que el SAS y las gerencias de ambos complejos hospita-

larios de la capital trabajan con un cronograma que no permitiría finalizar la reordenación sanitaria hasta marzo de 2018. Al respecto, Espejo aseguró que los plazos que se dan en el citado cronograma son «máximos» y que se trabaja para que reducir el proceso. «Si podemos comernos un minuto en la reordenación, no vamos a despreciarlo», afirmó Espejo, quien animó a cualquier sanitario o ciudadano a proponer «cualquier método con el cual se pueda acortar la reorganización», al entender que se han expandido al máximo los plazos «posibles y legales» para ejecutar la 'desfusión'.

Pilar Espejo incidió en que a lo largo de las próximas semanas habrá que tener en cuenta la «seguridad jurídica» de las unidades que están pendientes de realizar traslados u obras en las instalaciones que deben ocupar. Pero además recordó que la «seguridad» de los pa-

cientes es «fundamental» para que ninguno vuelva a tener una cita que no sabe en qué hospital es. «Tampoco ningún paciente se volverá a perder», subrayó.

La gerente del Virgen de Las Nieves solicitó además «respeto para los derechos laborales de los trabajadores», algo que, según Espejo, requiere una coordinación dentro del organigrama sanitario para que se cumpla «lo dispuesto por la mesa sectorial, que nos dice -indicó- que en julio se tiene que realizar la adjudicación definitiva de los trabajadores». Salud estima que el viernes se creará la mesa técnica para el traslado del equipamiento y entre hoy y mañana se informará a los sindicatos del listado de puestos de trabajo necesario para lograr dos hospitales completos. Sobre el listado provisional se espera que entre el 4 y el 5 de mayo se pueda hablar con los sindicatos para establecer una relación definitiva.



Pilar Espejo, a la derecha, en una reunión con la junta de personal de los hospitales. :: FERMÍN RODRÍGUEZ

El PP califica de «maniobra dilatoria» la demora

El PP calificó de «maniobra dilatoria intolerable» el reconocimiento, por parte de la Junta de Andalucía, de que el nuevo mapa sanitario para Granada, que contempla dos hospitales completos, no se completará al menos hasta el 31 de marzo de 2018, con lo que incumple su palabra de que ese proceso estaría finalizado el 1 de junio de 2017.

El parlamentario granadino Vicente Valero destacó que precisamente él ya advirtió de esa situación hace dos semanas en una

pregunta al consejero de Salud, Aquilino Alonso, puesto que había tenido conocimiento de que la Junta ya contemplaba esa demora. «Se confirman las prácticas dilatorias y la política de cosmética para ganar tiempo y aburrir a los ciudadanos», manifestó Valero, que dejó claro que eso «no le va a servir de nada» al Gobierno andaluz «porque en la calle se ha notado el clamor de los granadinos contra una política nefasta y negligente, se ha visto su hartazgo ante las imposiciones y los recortes que, en definitiva, han conducido a la salud andaluza a una situación caótica».

Valero prometió «seguir dando la batalla» en el Parlamento, sobre todo porque sospecha que

ésta no será la última «maniobra dilatoria» de la Junta, que va a intentar «seguir demorando la situación hasta el año 2019», algo de lo que culpa directamente al «desinterés» que muestra por el nuevo mapa hospitalario la presidenta andaluza, Susana Díaz. «Está más interesada en su órbita político y en convertirse en la líder de los socialistas en España que en dar respuesta a lo que reclaman y exigen los granadinos en la calle», apostilló Valero.

Por su parte, el portavoz del grupo municipal popular en el Ayuntamiento de Granada, Rocío Díaz, calificó de «nueva tomadura de pelo» el documento que propone la creación de dos hospitales completos en Granada.